

Nordsee-Zeitung vom 07.07.2014

Südgemeinden wollen ans Leader-Geld

SCHIFFDORF. Die vier Südkreisgemeinden Schiffdorf, Loxstedt, Beverstedt und Hagen gehen mit ihrer Zusammenarbeit als Leader-Region am Mittwoch, 9. Juli, 17 Uhr, im Schiffdorfer Rathaus in die zweite Runde. Sie wollen am Leader-Wettbewerb teilnehmen, bei dem ein 2,4-Millionen-Euro-Budget aus EU-Mitteln für Projekte in der Region winkt.

Konzept forschreiben

Voraussetzung für die Teilnahme ist die Fortschreibung des Regionalen Entwicklungskonzepts, mit dem das kommunale vierblättrige Kleeblatt in der EU-Förderperiode 2007 bis 2013 bereits zwei Millionen Euro für Projekte an Land gezogen hat. Wie in der vergangenen Periode ist das Planungsbüro Sell-Greiser aus Emden mit der Federführung betraut.

Im Mittelpunkt stehen Themen aus den Bereichen Demografie, Wirtschaftsentwicklung, Jugendbeteiligung, Klima- und Umweltschutz. Bürger sind gebeten, sich von Beginn an mit Ideen einzubringen. (nz)